



NOTA KESEPAHAMAN



Nomor : 3732/PL6/DN/2015

Nomor :1703.a/R.E.41/UNIV.PGRI/2015

Dengan Rahmat Tuhan Yang Maha Esa bahwa pada hari ini **Kamis** tanggal **dua puluh tujuh** bulan **Mei** tahun **dua ribu lima belas**, (27-05-2015) bertempat di Universitas PGRI Palembang, dengan didasari keinginan bersama untuk saling memerlukan, saling memperkuat dan saling menguntungkan dalam rangka turut serta meningkatkan daya saing bangsa Indonesia yang berkarakter, maka yang bertanda tangan di bawah ini :

**DIREKTUR POLITEKNIK NEGERI SRIWIJAYA
DAN
REKTOR UNIVERSITAS PGRI PALEMBANG**

telah memiliki kesepahaman untuk menjalin kerjasama dalam berbagai program.

Politeknik Negeri Sriwijaya merupakan Pendidikan Tinggi Vokasi di Indonesia yang menghasilkan mahasiswa Program Diploma dan Sarjana Sains Terapan yang berkualitas dan siap bekerja di seluruh wilayah Republik Indonesia dan Universitas PGRI Palembang merupakan lembaga Pendidikan Tinggi di Indonesia yang mengemban tugas dan fungsi untuk mencerdaskan kehidupan bangsa, menghasilkan mahasiswa lulusan sarjana dan pascasarjana yang berkualitas, berilmu pengetahuan berbasis ipteks, dan siap bekerja di seluruh wilayah Republik Indonesia.

Kedua pihak sepakat mengadakan kerjasama yang saling menguntungkan dan saling memanfaatkan potensi bersama yang dimiliki guna menciptakan nilai tambah sesuai dengan tugas dan fungsi masing-masing pihak, berupa penyelenggaraan Pendidikan, Pengajaran, Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat di Universitas PGRI Palembang, serta peningkatan Sumber Daya Manusia dan kegiatan lain yang dapat diatur kemudian hari.

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut kesepakatan ini akan diatur dalam perjanjian-perjanjian pelaksanaan atau dokumen lain tersendiri yang berkekuatan hukum.

Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 5 (lima) tahun sejak ditandatangani dan dapat diperpanjang dengan persetujuan masing-masing pihak. Segala ketidakserasian yang mungkin terjadi dalam kerjasama ini akan diselesaikan secara musyawarah dan mufakat dalam forum dialog.

Politeknik Negeri Sriwijaya,

RD Kusumanto, ST.MM.
Direktur



Palembang, 27 Mei 2015
Universitas PGRI Palembang,

Dr. H. Syarwani Ahmad, M.M.
Rektor

